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Convocata dall’assessore alla viabilità  Elicio Romandini, si svolgerà questa sera,
nella sede municipale del Comune di Sant’Egidio, alle ore 21, una riunione con tutti
i Comuni dell’Unione della Val Vibrata, territorio fra i più colpiti dall’alluvione.
Obiettivo dell’incontro fare il  punto sui  danni,  convergere sugli  interventi  prioritari,  ascoltare gli  amministratori  locali.
Saranno presenti  anche altri  rappresentanti  della Giunta Catarra: in primis l’assessore alla Protezione Civile,  Vincenzo
Falasca  che  sta  organizzando  gli  uffici  per  supportare,  laddove  ve  ne  fosse  l’esigenza,  le  amministrazioni  locali  nella
predisposizione  della  documentazione  amministrativa   a  supporto  della  richiesta  di  risarcimento  danni.

Parteciperanno, inoltre, il vicepresidente Renato rasicci e l’assessore all’Ambiente, Francesco Marconi

Teramo 7 marzo 2011
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Teramo.  8  marzo:  Per  la  Festa  della  donna  iniziativa  per
promuovere  la  conoscenza  sulla  violenza  di  genere

Per la Festa della donna iniziativa per promuovere la conoscenza sulla
violenza di genere: domani alle 10 al Comi l’Assessorato alle politiche
sociali distribuisce la “carta amica delle donne”. Ciclo di incontri in
tutte le scuole, saranno contattate oltre 5000 ragazze

Discriminazione e violenza di genere. Sono questi i temi che vedono impegnate le operatrici del Centro antiviolenza La
Fenice che da settimane stanno svolgendo incontri settimanali negli istituti superiori di tutta la provincia. E domani, in
occasione della Festa della Donna,  le operatrici del Centro, alle 10, saranno al Comi di Teramo.

L’iniziativa, promossa dall’Assessorato alle politiche sociali,  prevede anche la distribuzione della cosiddetta “card
antiviolenza” . Uno strumento, questo della “carta amica delle donne” che ha un duplice obiettivo: da una parte sottolineare
il fatto che ci sono istituzioni a fianco delle donne maltrattate e dall’altra far avere sempre a portata di mano i numeri utili
del Centro Antiviolenza e delle strutture di assistenza. Un modo tangibile per incoraggiare le donne ad uscire dalla difficile e
spesso silenziosa condizione di vittima

All’incontro parteciperanno due operatrici del Centro La Fenice: Due operatrici del Centro La Fenice: Adalgisa Toscani e
Annamaria Pizzorno.

Considerata  anche la particolare ricorrenza, la riunione sarà aperta dal vicepresidente Renato Rasicci.

“E’  l’occasione giusta per ricordare di quante discriminazioni e di quante violenze è ancora vittima la donna – afferma il
vicepresidente Renato Rasicci  –  e di  come, anche attraverso il  Centro la Fenice,  si  può ottenere sostegno, aiuto,
assistenza. Grazie all’intervento delle operatrici questi incontri nelle scuole, che hanno riscosso una grande attenzione da
parte delle studentesse, sono diventate  l’occasione per confronto a 360 gradi sulle dinamiche discriminatorie, ancora così
fortemente radicate, e sulle radici della violenza spesso generata proprio all’interno di rapporti familiari e affettivi”.

In allegato i dati del Centro antiviolenza La Fenice sulla tipologia di utenza e il calendario degli incontri nelle scuole
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AGGIORNATO AL 2 FEBBRAIO 2011:

PROGETTO “CARTA AMICA”

CALENDARIO

Operatori: Bellocchio Cristina e Avv. D’Antonio Shaula

Disponibilità: Lunedì e venerdì

Lunedì 7 febbraio: Nereto  IIS (414 ragazze, compreso il serale, alle 10,00)

S .Egidio alla Vibrata  Ist. Tecn. Industriale (33 ragazze alle11,30)
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Lunedì 14 febbraio: Roseto degli Abruzzi  IIS “Vincenzo Moretti” (no 5° classi)- (350 ragazze alle

10,00 forse faranno dei gruppi)

Roseto degli Abruzzi   L.C.Saffo (810 forse con i rappresentanti di classe alle

ore 11.30)

Venerdì 18 febbraio: Atri  “ IIS Zoli”(235 ragazze  alle ore11,00 – faranno 2 turni xchè la struttura

che hanno ne contiene al massimo 150)

Venerdì 25 febbraio:Giulianova “L.S. Curie”(367 ragazze dalle ore 11,00 alle ore 11,30 – non

hanno spazio – solo rappresentanti di classe)

Lunedì 28 febbraio: Giulianova “Venanzio Crocetti” Alberghiero” (ha chiesto l’ultima settimana

di febbraio perché poi ci sono

le crociere studio che rientrano

il 26/2). (462 ragazze alle ore

10,00).

Giulianova   IIS “Vincenzo Cerulli”  (il 25/2 non andava bene xchè sono a

Praga) (7/8 ragazze  alle ore11,30)

Operatori: Annamaria Pizzorno e Adalgisa Toscani

Disponibilità: tutti i martedì

Martedì 1 marzo:

ITP Blaise Pascal (234 di Teramo + 38 di Montorio (272) alle ore 11,30)

Convitto Nazionale Delfico (42 ragazze alle ore 12,30)

Martedì 8 marzo: IIS C. Forti – V. Comi   (314 ragazze alle ore 10,00) l’incontro si terrà al Comi

alla presenza degli operatori della Fenice (Pizzorno e Toscani) e del Vice  Presi-

dente Dott. Rasicci

Martedì 15 marzo: Giannina Milli  (470 ragazze alle ore 10,30 circa)

IIS Di Poppa – Rozzi ( 578 ragazze)

Liceo Artistico ( 202 ragazze alle ore 12,30 – gruppi o rappresentanti xchè non

hanno  lo spazio)

Martedì 22 marzo: IIS “Alessandrini Marino”(36 ragazze alle ore 10,00 circa)

Liceo Scientifico “Einstein” (600 ragazze dopo le 12,30 circa – forse con rapp.

di  classe)

Liceo Classico M. Delfico  ( 511 dopo le ore 11,00 – solo con  rappr. di classe-

numero troppo elevato. La data precedente non



andava bene perché la scuola è chiusa)

Martedì 29 marzo: Castelli “Grue”    (30 ragazze alle ore 11,30 circa)

PER UN TOTALE DI  5.413 RAGAZZE

Teramo.  Elezioni  a  CORTINO:  IL  PDL  APPOGGERA’  BRUNO  DI
BERARDO

CORTINO: IL PDL  APPOGGERA’ BRUNO DI BERARDO

In occasione della prossima tornata elettorale a Cortino il Popolo della Libertà ha deciso di sostenere la candidatura a
Sindaco del Dott. Bruno Di Berardo, medico pediatra.

Il nome del Dott. Di Berardo ha trovato una larga convergenza con tutte le forze politiche che fanno riferimento al PDL in
contrapposizione all’attuale Sindaco contro il progetto di realizzazione di  una centrale a Biomassa di 8.7 mw.

Pertanto  il  PDL insieme alla  Lega Nord  ha  deciso  di  presentare  una Lista  Civica  e  ufficializzare  il  candidato  Sindaco per  il
centro – destra nella persona di Bruno Di Berardo.

Nei prossimi giorni proseguirà dunque il  percorso di ascolto del territorio e di costruzione condivisa del programma e
dell’articolazione della lista.

Roseto degli Abruzzi. “Carnevale dei Bambini”. Al PalaMaggetti
sfilano  le  maschere  più  belle  L’Amministrazione  invita  tutti  alla
festa  martedì  8  marzo Ingresso libero
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“Carnevale  dei  Bambini”.  Al  PalaMaggetti  sfilano  le  maschere  più
belle

L’Amministrazione invita tutti alla festa martedì 8 marzo

Ingresso libero

Roseto,  7  marzo  2011  –   E’  stato  pensato  per  i  bambini,  ma  anche  per  le  famiglie  il  Gran  Carnevale  promosso
dall’Amministrazione Comunale di Roseto per martedì 8 marzo prossimo. L’appuntamento per tutti è martedì 8 marzo al
Palazzetto  dello  Sport”  Remo  Maggetti”  a  partire  dalle  ore  15.00,  e  la  festa  proseguirà  ininterrottamente  fino  alle  19,30.
Protagonisti  del  programma che animerà tutto  il  pomeriggio  saranno i  giochi  di  gruppo e la  musica per  fare  danze
coinvolgenti. In pista tanto divertimento con il la musica live di “Gianfry dei Romans” e naturalmente giochi di magia,
animazione e giochi a premi per le piccole maschere.

“Il Carnevale non poteva mancare nel cartellone delle nostre manifestazioni – ha sottolineato il Vice Sindaco Teresa Ginoble
– e abbiamo voluto rinnovare questo appuntamento tanto atteso dai più piccoli affinché rimanga nella loro memoria il ricordo
di momenti spensierati da trascorrere insieme a tanti amici e coetanei”.

“Sono molto importanti per i bambini i momenti di socializzazione e di allegria – sottolinea il Sindaco Franco Di Bonaventura 
– per questo l’amministrazione ha ritenuto di fare del Carnevale un momento da vivere insieme alla famiglia, così che adulti
e piccini possano sperimentare insieme l’esperienza del gioco”.

Pescara. Musica: Giacomo Salario Trio @ Sabato in Concerto Jazz.
Maison  des  Arts,  Fondazione  Pescarabruzzo.  Pescara.  Corso
Umberto  I,  83.  19  marzo 2011.  ore  18.00
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Giacomo Salario

Giacomo Salario Trio @ Sabato in Concerto Jazz.

Maison des Arts, Fondazione Pescarabruzzo.

Pescara. Corso Umberto I, 83.

19 marzo 2011. ore 18.00

Giacomo Salario: pianoforte.

Marcello Manuli: contrabbasso.
Bruno Marcozzi: batteria, percussioni.

Sabato 19 marzo 2011, alle 18, la rassegna Sabato in Concerto Jazz, promossa dalla Fondazione Pescarabruzzo, con
la collaborazione dell’AICS Pescara e la direzione artistica di Gigi Massacesi,  propone l’esibizione del  Giacomo
Salario Trio. L’ingresso al concerto è libero.

Giacomo  Salario  esegue  con  il  trio  un  repertorio  di  composizioni  originali  che  riflettono,  da  una  parte,  la  pratica  degli
standard e, dall’altra, i diversi interessi musicali del pianista dalla musica etnica alla forma canzone.

In questo senso va intesa anche la scelta di suonare con Marcello Manuli al contrabbasso e Bruno Marcozzi alla batteria:
la lunga consuetudine a condividere il palco e la musica porta i tre musicisti ad un interplay naturale e sempre efficace.

Dopo gli studi classici, Giacomo Salario si è avvicinato al jazz seguendo i corsi di perfezionamento di Siena Jazz e, nella sua
attività di musicista, ha attraversato le diverse influenze stilistiche, dal pop al jazz alla musica etnica, sia nei Ciccon’dela,
con Carmine Ianieri e Morgan Fascioli, e nelle formazioni guidate dal pianista, sia nelle numerose collaborazioni con musicisti
come, tra gli altri, Marco Tamburini a Kelly Joyce e Buddy De Franco.

Il prossimo appuntamento con Sabato in Concerto Jazz è per sabato 2 aprile 2011 con il concerto del Lucio Turco Trio
featuring Riccardo Biseo.

Contatti e informazioni.

AICS Pescara.
Via del Milite Ignoto, 56 – Pescara.
tel.: 085 4718021.

Rapporti con la stampa.

Fabio Ciminiera.

————–
www.jazzconvention.net; www.myspace.com/jazzconvention
e-mail: fabiociminiera@jazzconvention.net
mob: +39.347.4098632
skype: fabio.ciminiera

Sabato in Concerto Jazz 2010/2011.

Programma della Rassegna.

20 Novembre

Guillermo Terraza Trio “Proxima Estaciòn”.
4 Dicembre

http://www.jazzconvention.net/
http://www.myspace.com/jazzconvention
mailto:fabiociminiera@jazzconvention.net


Carlo Micheli Jazz Quartet.
8 Gennaio

Claudio Filippini Piano Solo.
22 Gennaio

Simone Pacelli Octet.
5 Febbraio

Mauro De Federicis & Renzo Ruggieri.
19 Febbraio

Samuele Garofoli Urban Quartet.
5 Marzo

Tea for Four.
19 Marzo

Giacomo Salario Trio.
2 Aprile

Lucio Turco Trio featuring Riccardo Biseo.
16 Aprile

Maria Gabriella Castiglione “Atmosphere”.

Germania.  Tamberi  (Bruni  Vomano)  vince  in  Germania  Fine
settimane di  emozioni  “azzurre” in  Europa per  gli  atleti  della
Bruni pubblicità atletica Vomano
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Tamberi  (Bruni  Vomano)  vince  in
Germania

Fine settimane di emozioni “azzurre” in Europa per gli atleti della Bruni pubblicità
atletica Vomano
Il giovane talento della Bruni pubblicità atletica vomano di Morro D’Oro,Gianmarco Tamberi vince ad Amburgo il salto in alto
con 2,16 in occasione del Triangolare Internazionale per rappresentative Indoor under 20 delle Nazionali Germania, Francia,
Spagna, Italia. Al saltatore della Bruni Vomano che detiene la terza prestazione Mondiale stagionale con la misura di 2,21, è
stato sufficiente superare la misura per lui ordinaria di 2,16, per vincere agevolmente la gara. Intanto, a Parigi in occasione
degli  Europei  Indoor,  il  primo  ad  affondare  il  gran  colpo  di  questo  emozionante  fine  settimana  era  stato  Daniele  Greco
(Fiamme Oro – Bruni Vomano) che, per la prima volta nella sua giovanissima carriera, conquista la qualificazione in finale in
una manifestazione di carattere assoluto. Nella gara di salto triplo degli Europei Indoor di Parigi, si qualifica all’ultimo turno
di salti con la misura di 16,75, che gli vale la settima posizione provvisoria e, al contempo, il primato personale stagionale, in
finale con un modesto 16,24 finisce ottavo. Poco soddisfatto anche Gianluca Tamberi (G.S. Fiamme Gialle- Bruni Vomano),
fratello di Gianmarco, che nel quadrangolare di lanci lunghi under 20, sempre in Germania, si è piazzato al terzo posto nel
lancio del giavellotto, con una misura di 68,32, ben 10 metri al di sotto del suo personale. Invece salti di gioia per Fulvio
Andreini che ai campionati Italiani indoor Master svolti ad Ancona vince per la quinta volta consecutiva la gara di salto con
l’asta MM40 con la misura di 4,20 con la promessa di superare la misura di 4,40 ai campionati Europei di categoria in
programma a Gent in Belgio dal 16 al 20 marzo 2011.

Giulianova. Amicacci: la gara :Cantù-LAS BLS Giulianova andrà in
differita martedì 8 marzo alle ore 13 su Rai Sport 2

Desideravo comunicare che la gara :Cantù-LAS BLS Giulianova andrà
in differita martedì 8 marzo alle ore 13 su Rai Sport 2

inoltre come già detto precedentemente ,abbiamo un Marzo di fuoco
per  i  tanti  impegni  e  questo  stà  comportando   sforzi  economici
pesanti anche perchè abbiamo ultimato i lavori di messa a norma di
tutto  il  nuovo  impianto  termico  con  gravi  ripercussioni  avendo
sforato il budget di spesa previsto.Quindi lanciamo l’ennesimo invito
a darci una mano.
Un’altra idea è questa :il 2 Aprile ci sarà l’ultima gara in casa contro
la  Lottomatica  Roma,per  il  terzo  posto  in  classifica  ed  avremo  ,di
nuovo,ospiti  le  telecamere  di  mamma RAI:il  Giulianova piace.
Vorremmo riempire,Sindaco in testa,
il nostro palazzetto proponendo una sorta di “giulianovaday”ovvero
si pagherà un biglietto ad offerta ,vorrei sentire cosa ne pensate?
grazie peppino
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Abruzzo.  Confcooperative  L’Aquila  –  Consorzio  Produttori  Latte
L’Aquila
Confcooperative L’Aquila – Consorzio Produttori Latte L’Aquila

Sviluppo e Territorio: l’innovazione che crea occupazione

Il Consorzio Produttori Latte e Confcooperative L’Aquila hanno presentato oggi, presso la sede di Confcooperative L’Aquila, il
piano strategico di investimento per il rilancio del comparto, lo sviluppo occupazionale e la riqualificazione del territorio. Ad
esporre il progetto, Carlo Mitra Commissario Confcooperative L’Aquila e Mario Sabelli Direttore della Centrale del Latte.

Le linee strategiche del progetto sono essenzialmente tre: (I) salvaguardia e rilancio delle realtà produttive esistenti,
(II)  valorizzazione  e  differenziazione  del  prodotto,  (III)  impulso  all’occupazione.  Obiettivi  che  saranno  perseguiti
puntando sull’innovazione tecnologica e sul potenziamento delle filiere produttive.

L’ammontare degli  investimenti,  stimato in 6 milioni di euro,  consentirà di  agire sia sul  piano della ristrutturazione
aziendale, economica e finanziaria, che sul versante della innovazione e diversificazione della produzione.

Il primo aspetto, che include anche l’estinzione del debito verso gli allevatori conferenti, intende produrre uno stimolo al
riavvio delle  attività  zootecniche “tradizionali”  ed  avviare  un  processo  di  ottimizzazione  della  produzione  e  di
miglioramento del prodotto.

Sul piano degli investimenti produttivi, si prevedono due distinte linee di intervento: ristrutturazione della Centrale del
Latte  e  realizzazione di  una nuova struttura per la produzione di funghi.  L’attività di  produzione,  lavorazione e
confezionamento dei funghi risponde a logiche di diversificazione del prodotto e si servirà di tecnologie del tutto innovative
che consentiranno di ottenere un prodotto dalle invariate proprietà organolettiche rispetto a quelle dei funghi cresciuti
spontaneamente, grazie all’adozione di uno standard di processo produttivo, qualitativo ed igienico-sanitario, di eccellenza
ed unico in Europa.

La produzione e commercializzazione di funghi coltivati  comporterà la valorizzazione di aree agricole in stato di semi
abbandono, aree marginali che verranno utilizzate per la produzione del substrato di coltura dei funghi. A sua volta, tale
produzione agricola di leguminose biologiche, sarà destinata anche all’alimentazione delle bovine da latte e contribuirà ad
incrementare la qualità del latte prodotto.

Un esempio, questo, che illustra efficacemente la strategia contemplata nel piano di investimento, mirante alla creazione di
un polo produttivo altamente qualificato che possa

costituire un valore per il territorio, agendo da volàno per l’occupazione e per le attività collegate, attraverso la
valorizzazione delle sinergie di filiera.

Oltre all’occupazione  collegata direttamente all’impianto produttivo del Consorzio (stimata in 66 unità), infatti,  verrà
garantito reddito ed occupazione alle 150 aziende agricole attualmente fornitrici di latte (circa 300 posti di lavoro) e sarà
valutata la possibilità di adesione al Consorzio da parte di ulteriori soci conferenti, provenienti dalle province limitrofe.

Il piano strategico, prevede inoltre uno stretto collegamento con i negozi di vicinato che, insieme alla grande distribuzione,
rappresentano un prioritario canale di commercializzazione. Risultato dell’iniziativa per i commercianti che hanno perso i
loro negozi a causa del sisma, sarà la messa a regime di 100 punti vendita con una occupazione stimata in 300 posti di
lavoro.

Altra importante sinergia, quella con il mondo della ricerca. L’avvio di una attività tecnologicamente innovativa, con
brevetti  in  possesso  di  cittadini  abruzzesi  e  derivante  dal  lavoro  congiunto  tra  ricerca  e  imprenditori  potrà  infatti
rappresentare un impulso per attività produttive innovative e trainanti ed un esempio virtuoso di collaborazione
tra mondo produttivo e ricerca scientifica.
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Innovazione, integrazione, sviluppo territoriale: un piano di investimenti integrato che, attraverso il rilancio
del  comparto  ed  il  potenziamento  delle  filiere,  intende  rappresentare  un  volano  di  crescita  ed  uno  stimolo
all’occupazione.  Questo il  progetto presentato oggi  dal  Consorzio Produttori  Latte e da Confcooperative
L’Aquila, un’iniziativa che nasce dal territorio, per il territorio.

Teeramo. Calcio: amarezza per i cori e gli insulti a sfondo razziale
rivolti all’assistente, Sig. Luca Nissanka Calcopietro
La S.S.D. Teramo Calcio S.r.l.,  pur ribadendo le critiche e le perplessità in ordine all’operato della terna arbitrale,  in
occasione della gara Teramo-Atletico Trivento, esprime disappunto e amarezza per i cori e gli insulti a sfondo razziale rivolti
all’assistente, Sig. Luca Nissanka Calcopietro, al quale, a nome dei propri tifosi, porge le sue più sentite scuse.
Tali  atteggiamenti imperdonabili,  anche se posti  in essere da una parte esigua e largamente minoritaria del pubblico
biancorosso, non possono, sol per questo, essere considerati meno gravi ed esecrabili.
Atteggiamenti che non appartengono nemmeno lontanamente alla cultura sportiva della Società e dei suoi Dirigenti ed atleti
e che sono totalmente alieni alla cultura civile della Città di Teramo, la cui storia e tradizione testimoniano, da sempre, il
rispetto dei valori della tolleranza e dell’amicizia.

Giulianova. Carabinieri: denunciato Rom senza patente
Alle prime ore dell�alba di oggi i Carabinieri del dipendente N.O.R. hanno denunciato in stato di libertà alla Procura della
Repubblica di Teramo un ROM 19enne di Giulianova per guida senza patente perché mai conseguita. L�autovettura che
guidava è stata sottoposta a sequestro per la successiva confisca.
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